

## **IPB Terbang Lebih Mudah Dengan Garuda Indonesia**

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 02 August 2012

Institut Pertanian Bogor (IPB) menjalin kerjasama dengan PT. Garuda Indonesia Tbk terkait pengembangan Corporate Online System (COS). Sistem ini merupakan penawaran yang diberikan oleh pihak PT. Garuda Indonesia Tbk kepada mitra untuk berbagai kemudahan. "Kerjasama IPB dengan Garuda Indonesia berkaitan dengan pengembangan Corporate Online System (COS). Itu merupakan penawaran yang diberikan oleh pihak Garuda kepada mitra untuk berbagai kemudahan. Kemudahan misalnya untuk reservasi online dan discount. Discount tersebut tidak hanya berlaku untuk dosen dan pegawai, tetapi juga untuk mahasiswa dan keluarga", ujar Direktur Kerjasama dan Program Internasional, Dr. Ir. Rinekso Soekmardi, M.ScF.

Untuk cara pemesanan tiket Garuda Indonesia, terdapat beberapa alternatif pemesanan diantaranya Ticketing Office Garuda Indonesia, Call Center dan Corporate Online System (COS). Penumpang harus menyebutkan corporate code untuk mendapatkan kemudahan tersebut. Dr. Ir. Rinekso Soekmardi, M.ScF menyatakan, "Nantinya kita akan memiliki kode korporasi. Untuk staf pengajar dan staf kependidikan itu kode korporasinya adalah IPBI sedangkan untuk mahasiswa kode korporasinya IPBIM. Kalau untuk keluarga inti, maka yang memesan harus warga IPB-nya".

Persyaratan untuk mendaftar pun di desain semudah mungkin. Selain menyebutkan corporate code, sivitas akademika IPB juga harus membawa tanda pengenal yang menandakan bahwa mereka adalah mahasiswa/ pelajar/ dosen/staf/ orang tua (pendamping) di IPB. "Persyaratannya untuk pegawai tentu saja menunjukkan kartu identitas sebagai pegawai IPB. Kalau mengajak keluarganya, harus menyertakan copy kartu keluarga. Nanti bisa lewat counter resmi Garuda bukan di agen tiket. Jadi kalau di Bogor ini di Botani Square atau online nanti anda memasukkan kode korporasi, itu bisa langsung booked disana", ujar Dr. Rinekso Soekmadji.

Terkait panduan pemesanan online, sosialisasi pernah dilakukan Garuda Indonesia di kampus IPB. "Mahasiswa kita kan berasal dari berbagai wilayah. Harapannya bisa menggunakan fasilitas ini karena bagaimana pun kalau naik Garuda itu bukan hanya kita mendapatkan discount tetapi juga kita mengembangkan maskapai dalam negeri" paparnya.

Selain mahasiswa, dosen dan pegawai pusat-pusat dan departemen pun menjadi target kerjasama ini mengingat sering melakukan perjalanan kerja. Selain hal tersebut, salah satu pemikiran yang melatarbelakangi adanya kerjasama ini adalah dorongan untuk melakukan kontribusi dalam pembangunan ekonomi nasional. "Sebagai anak bangsa harus membesarkan perusahaan nasional kita. Karena dengan perusahaan nasional kita turut berkontribusi dalam pembangunan ekonomi nasional juga dan keuntungan tersebut untuk negara dan nantinya akan dikembalikan lagi kepada rakyat atau masyarakat luas" (RF)

Tabel Penawaran Keuntungan Garuda untuk Penumpang Mitra Kerjasama

Rute	Penumpang	Class	Discount	Extra
Domestik	Pelajar/Mahasiswa	C,D,Y,M,L	25%	10 Kg
		K,N	15%	10 Kg
		Q,B	5%	5 Kg
	Orang Tua (Pendamping), Murid	C,D,Y,M,L,K,N	10%	-
	Pengajar/Dosen, Staff	Q,B	5%	-
Internasional	Pelajar/Mahasiswa	C,D,Y,M,L,K,N	25%	10 Kg
		Q,B	10%	5 Kg
	Orang Tua (Pendamping), Murid	C,D,Y,M,L,K,N	15%	-
	Pengajar/Dosen, Staff	Q,B	10%	-